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８月２１日に２学期の始業式が行われ、はやくも３週間がたちました。暦の上では９月は秋ですが、
８月下旬から９月にかけてうだるような暑さが続き、いつまでこの暑さは続くのかと心配もしましたが、
台風の過ぎ去りし今、少しずつ朝晩に涼しさが感じられます。いよいよ秋の到来かと待ち望む思い
です。

秋と言えば、読書の秋や食欲の秋等、さまざまな秋がありますが、新人戦を迎える２年生の生徒
達にとってはスポーツの秋・芸術の秋が一番ピッタリくるのではないでしょうか。運動部の生徒も文
化部の生徒も、日頃の練習の成果を試す時であり、どの部もやる気に満ち溢れていると思います。
引退試合を迎えられなかった３年生のためにもと、意気込んでいる生徒もいるのではないでしょうか。
２年生の全力で取り組もうとする心意気を、学年団一同精一杯後押ししてあげたいと思っています。

また、２年生が元気に部活動に取り組んでいる放課後、３年生は受験に向けて慌ただしく準備に勤
しんでいます。総合型選抜入試（昨年までのAO入試）が目前に迫っており、個別指導を受ける３年

生の姿が、学校のここかしこで見うけられます。２年生もそうした３年生の姿にぜひ良い刺激を受け、
学業にも部活動にも、後悔のない２学期を過ごしてほしいと思っています。

（第２学年主任 本園 明宏）

８月１９日〈水〉と２０日〈木〉にみやま市学校支援ボランティアが行われました。この企画はみやま
市の小学校で、高校生が小学生に学習指導を行うというボランティアです。今年はコロナ禍の中、
参加者は少ないのではないかと案じていましたが、２年生だけで６３名が立候補し参加してくれま
した。小学校教師や保育士を目指している生徒が参加してくれたのはもちろんのこと、将来の夢
に関わらず参加してくれた生徒も多く、みやま市からも大変感謝されました。

【生徒感想（一部抜粋）】

・１日目は教壇に立って教える難しさを体験でき、２日目は子ども達が授業中しっかり理解してくれているか周りを見る大変さを感じることができた。小学
校の先生はいつも笑顔で楽しそうで元気そうで、すごいなと思った。人に自分の考えを伝えるためのコミュニケーション力が必要だと思ったので、自分の
思いをはっきり伝えられるようになりたい。（２年１組 鮎川 綾乃〈三橋中出身〉 ）

・今の小学生は自分達が小学生の時に習っていたことよりももっと難しいことを習っているような感じがした。小学生が理解してくれるように説明するの
が難しいと感じた。将来保育士を目指しているから、周りの子ども達の様子の変化に気づけるようにしたい。（２年１組 吉武 未来〈筑後中出身〉 ）

・先生の職業について少し知ることができいいなと思えた。進路選択にも生かしたい。小学生と関わる中で、丸付けをする前に小学生が「お願いします」
や、丸付けが終わった後に「ありがとうございます」と言ってくれて、そのようなあいさつを大切にしていきたいと改めて思った（２年２組 近藤 樹咲〈東
山中出身〉 ）

・子どもたちの積極的に発表をしている姿や元気にあいさつをしてくれる姿を見て、すごくチャレンジ精神があるなと思った。私に足りないものだと思った
ので、これからは子どもたちのように失敗を恐れずにチャレンジしていく場面を増やせるようにしたい。 （２年２組 野口 小冬音〈大川中出身〉 ）

・教えると「あ、そっか！」と分かってくれているみたいで良かった。採点のときは国語の作文がみんなそれぞれ違っていて、丸つけにとまどった。少し文
の構成が違うと、アドバイスをしてあげるのが大変だった。もし、次にもボランティアがあるなら、積極的に参加していこうと思った。（２年３組 大橋 永遠
〈三橋中出身〉 ）

・初めての場所で緊張するけど、色んな人に話しかけたり挨拶したりできて良かったです。コミュニケーションを取るのは難しいけれど、多くの人と話して
おくことで今後にも生きていくんじゃないかなと思います。（２年３組 小林 優真〈筑後中出身〉 ）

・こどもたちに教える難しさを改めて実感すると同時に、「わかった」と言ってもらえたときの嬉しさを感じられてよかったです。また、周りをしっかり見てや
るべきことをやるという目標を７０％くらい達成できたと思いますが、まだ目が行き届かなかったところが多々あったので、徐々にできるようになりたいで
す。（２年４組 田中 朱音〈高田中出身〉 ）

・先生が聞いたことに対して、生徒が積極的に手を挙げたり、大きな声で発言をしていて、今の私にはその生徒のような行動ができていないので、自分
よりも年下の子から学ぶこともあるんだなと思った。今後もボランティアに積極的に参加したい。（２年４組 友添 美和〈三橋中出身〉 ）

・小学生に問題の解き方を分かりやすく教えてあげるのは、とても難しかったです。でも、その問題が解けるようになって、笑顔になってくれると、私もと
ても嬉しくなって、そこで「教えてよかった」とやりがいを感じることができ、本当に良かったです。（２年５組 古賀 葵〈三潴中出身〉 ）

・私がボランティア活動を通してできたことは、小学生の良い所をたくさん見つけて、たくさんほめて伸ばせたことです。ほめると小学生はうれしそうな顔
をして、次も頑張ろうとしてくれました。悪い所は、やさしく注意することが大切なんだなと思いました。（２年５組 堀 日咲〈瀬高中出身〉 ）

７月３日〈金〉生徒会役員や有志の生徒を中心
に、グリーンカーテン作りを始めました。グリーンカーテンとは、窓全体にネット等を
貼り、ツル植物をからませながら育てる植物カーテンのことです。自然の緑のカー
テンは、涼しさを演出するだけでなく見る者をも楽しませてくれます。きっかけは、野
田結来さんがドイツ研修の発表をみやま市で行った際に、みやま市の方から種を
いただいたことです。現在、生徒会役員で水やりを行っています。猛暑や台風が続
き、植物にはつらい環境でしたが、せっかくの苗を枯らさないよう、生徒会役員で頑
張って育てています。



修学旅行や文化祭は、コロナ禍の影響で予定通りの実施とはいかなくなりました。行事がなくなっ
てしまった２学期、生徒達には個人個人の目標を持ってもらいたいと思い、個人目標を書いてもら
いました。ここでいくつかご紹介します。

★僕の２学期の目標は部活と勉強を両立することです。部活動では、新人戦があるので、個人戦でも団体戦でも県大会ベスト４に入れるように頑張りたいで
す。勉強面では、２年にあがって成績が落ちているので、２学期には前よりも上げられるように頑張りたいです。（２年１組 赤瀬 和弥〈高牟礼中出身〉）

★勉強では、特に数学をがんばりたいです。１１月に模試があるので、そこでいい結果を残したいと思います。部活動は文化発表会があるので、良い作品を
作れるように取り組んでいきたいです。あと夜更かしをあまりしないようにしたいです。（２年１組 辻 世亦〈柳南中出身〉）

★２学期では、勉強や部活動などはもちろん頑張ります。そういうのとは別に、将来私は服飾の仕事に進みたいと思っているので、色んな専門学校を調べて
決めていこうと思っています。（２年１組 内田 琴音〈宮原中出身〉）

★私の２学期の目標は生徒会活動、部活動、勉強の両立です。今学期から生徒会活動が本格的に始まるため、先のことを考えて課題をしたり、復習をしたり
していきたいです。また部活動では秋の大会もあるので、１日１日を大切に過ごしていきたいです。（２年１組 船津 真菜美〈橘中出身〉）

★２学期は、基礎固めを頑張りたいです。２年生が終わるまでに、国語、数学、英語の３教科は基礎をしっかり定着させたいと思っています。特に英語は、もう
一度、文法を学習し直し、模試での成績アップに生かしたいです。（２年２組 江口 未桜〈蒲池中出身〉）

★学習面では出された課題だけをするのではなく、授業であいまいな所を自分で調べたり解き直したりして、日々の学習習慣を確立させていく。部活動では私
は優柔不断な所があるので、部員にばかり頼るのではなく、部長として自分の考えや行動に責任を持ち、完璧を求めすぎないようにする。（２年２組 野田
萌々花〈東山中出身〉）

★２学期は、勉強はもちろん、部活動でも自己ベストを出すことを目標に、練習していこうと思います。あとは行事が減っているなかでも、皆との思い出を少し
でも作れる２学期にしたいと思っています。（２年２組 松葉 友花〈大川東中出身〉）

★私の２学期の目標は勉強と部活動の両立をすることです。１学期は部活動には一生懸命取り組めましたが、家に帰ってからの過ごし方が悪く、スマホをいじっ
てばかりで、勉強の時間が少ししかありませんでした。２学期は、定期考査や毎日の小テストに向けて、自宅での勉強時間を見直し、毎日決まった時間からの学
習を習慣づけられるよう頑張ります。（２年２組 宮﨑 晏花〈大川東中出身〉）

★私は提出物を余裕を持って取り組んでいこうと思います。また、授業で習った範囲をその日のうちに復習するようにしたいです。（２年３組 三小田 汐里〈柳
城中出身〉 ）

９月１０日（木）に生徒会役員交代式を行いま
した。今回もコロナ対策のため、体育館に全
学年が集まるという形ではなく、教室で校内
放送を聞くという形を取りました。旧生徒会の
３年生が挨拶をした後、２年生が挨拶を行い
ました。３年生からのメッセージはとても心の
こもったものであり、２年生もその思いをしっ
かりと引き継いで生徒会活動に励んでほしい
と期待しています。

★僕は宿題をいつも出せていません。ですから、宿題の点数が上がったのをきっかけにして、宿題を出せるようになることが目標です。（２年３組 壇 亮太
〈瀬高中出身〉）

★私はこの２学期に何事も細かく計画を立てて行動することを頑張ります。受験生になる前の準備として毎日最低２時間は勉強時間を確保できるように、１日
のルーティーンを決めて取り組みます。（２年３組 池上 令奈〈大木中出身〉）

★僕が２学期頑張りたいことは、勉強です。今まで、勉強がおろそかになっており、数学などはあまり得意ではありません。ですから、数学がすらすらと解ける
ように、復習をしっかりして２学期を過ごしたいと思います。（２年４組 中野 耕佑〈福岡教育大学附属久留米中出身〉）

★私の２学期の目標は、提出物を出すことと、学校を休まないことです。提出物は出す期間を守れなかったりすることが多いので、課題や他のものも提出日
に出せるようにします。もう１つの学校を休まないということは、自分の体調管理をしっかりと行うということです。高校では熱が出ることが多いので、日ごろか
ら早寝、早起きをしっかりとして、常に体調をととのえたいです。（２年４組 敦坂 彩花〈柳城中出身〉）

★二学期だけでなく引退するまでの目標として、私は立派なマネージャーになりたいです。一週間後に新人戦があります。三年生がいない初めての試合なの
で緊張や不安がありますが、二年生がしっかりひっぱっていきたいと思います。また、今年新しいマネージャーが入部してきていないので、より私がてきぱき
行動できるよう、基本であるあいさつから継続していきます。（２年４組 松藤 結菜〈柳南中出身〉）

★僕はこの２学期で掲げる目標は２つあります。１つ目は公務員試験に向けてもっと勉強時間を延ばすことです。あまり成績は良くないけど、自分の目指す進
路に向けて今よりも１時間は多く勉強したいと思います。２つ目は部活動で必死に頑張ることです。部内で掲げたインターハイﾍﾞｽﾄ８に向けてこの２学期は、
もっと質の良い練習をしていきたいと思います。（２年５組 江上 碧〈瀬高中出身〉）

★私の２学期の目標は勉強や部活において後悔をしない選択をすることです。この目標を達成するために休憩時間をうまく活用し、その日出された課題や予
習などを効率よく進めていこうと思っています。また、部活でも練習時間を少しでも長くするために準備を早くしたり、練習終了後にその日に教わったところや
注意すべき点を反省したり復習したりなどして、技術を身につけていこうと思います。（２年５組 坂井 瑠依〈大川中出身〉）

★私の２学期の目標は自主的に行動することです。私は人前に出るのが嫌で、積極的に発表したり活動に参加したりしていませんでした。だから２学期はま
ず、発表を積極的にしていこうと思います。間違えてもいい、失敗してもいいから恥ずかしがらない、という気持ちを持って、普段の授業に取り組んでいきます。
また、後輩の手本となれるように早めの行動を心がけながら、生活していこうと思います。頑張ります。（２年５組 宮崎 杏湖〈筑後中出身〉）

←放送を使って
自分の思いを
全校生徒に届
けました。

→新しく生徒
会に入った
林さん、住野
さん、船津さ
んも一生懸
命話してい
ました。

←校長室で
任命証を受け
取る生徒会長
の髙田さん。

↓２年生９人、１年生６人の計１５人の新生
徒会役員。長校長も一緒に撮影です。


